

## REFUS

Les phases deux et trois sont en plein déploiement et l'opposition est grandissante. [Roberval](#), [Rimouski](#), [Alma](#), [Senneterre](#), Saint-Joseph-de-Coleraine, Disraeli, etc. [Compteurs intelligents : de plus en plus de refus](#)

HQ commence son déploiement dans les réserves et sur les territoires des Premières Nations et elle est mise à la porte :

31 mars 2015 [Pas de compteur intelligent à Kanesatake](#)

15 avril 2015 [Compteurs intelligents à Wendake : Hydro-Québec se bute à un mur](#)

Nous souhaitons que toutes les communautés des Premières Nations suivent l'exemple de Wendake et de Kanesatake. Nous les avons offerts de donner des séances d'information sur les compteurs et la technologie sans fil. Celle-ci rappelle les [couvertures contaminées par la petite vérole](#) qui avaient été utilisées pour annihiler la population autochtone. Cette fois-ci, c'est la santé de l'humanité entière qui est menacée. Voir l'opinion de Magda Havas sur le [contrôle de la population](#) par l'utilisation du sans-fil. Et la vidéo [Population Control and Microwave Radiation](#) (en anglais).

Les commentaires racistes envers les Autochtones sont courants dans les journaux en ligne; au lieu de s'attaquer au sujet, c'est-à-dire le refus des compteurs, on s'attaque à la communauté. Nous trouvons cela déplorable.

Plus encore le fait que notre ministre des Ressources naturelles ne connaît absolument rien sur le dossier et il le démontre dans cette entrevue du 16 avril 2015 : [Compteurs intelligents : les réserves autochtones ne feront pas exception](#). À la lumière de ce manque de maîtrise d'un dossier qui traîne depuis 2011, **nous devrions demander la démission de M. Arcand** et son remplacement par une personne plus compétente et plus disponible à en discuter avec tous les citoyens.

Voici ce qu'HQ ne veut pas que vous sachiez et que le ministre Arcand ignore : [Taux réel de refus](#).